



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Tras el voto en contra del PSOE en el Senado

Nuevas Generaciones del PP inicia una recogida de firmas “para que el clamor de la calle llegue a Zapatero”

Vinaròs 08-12-08

El presidente local de Nuevas Generaciones y concejal en el Ayuntamiento de Vinaròs, Luis Gandía, ha informado hoy que Nuevas Generaciones del PP iniciarán una recogida de firmas dentro de la campaña de reivindicación que desde hace meses vienen llevando a cabo con el lema de Cercanías Ahora.

El concejal popular señala que “iniciamos nuestra reivindicación enviando una carta al Subdelegado del Gobierno que ni tan siquiera se ha dignado a contestar; una carta al Presidente del Gobierno que nos ha respondido de una forma que es un ataque a la dignidad de los habitantes del Baix Maestrat porque nos mezcló los trenes regionales con los de Largo Recorrido que son 4 veces más caros. Continuamos con las mociones en todos los ayuntamientos y que llegaron hasta Les Corts y el Senado donde el PSOE fue el único que votó en contra de que los Cercanías llegaran a nuestra ciudad”

Gandía continuó reclamando que “el senador Cardona, el Secretario General del PSOE, Colomer, o el alcalde de Vinaròs, Jordi Romeu, den explicaciones sobre los motivos que provocaron que el PSOE votará contra los intereses de los vinarocenses y de las personas que vivimos en el Baix Maestrat”

El concejal popular señala que “tal y como lo prometimos no pararemos de reivindicar lo que es justo y ahora vamos a intentar que el sentimiento unánime de la población de reclamar más trenes de Cercanías se plasme en una recogida de firmas que alargaremos durante las próximas semanas y que está abierta a todos los ciudadanos de la provincia de Castellón”

En palabras del concejal vinarocense “pensamos que es un clamor que ha de traducirse en centenares de firmas solicitando más trenes, más frecuencia y mayor calidad”

Gandía vinculaba los trenes al progreso de la comarca afirmando que “pensamos que más Cercanías significará más progreso para nuestra ciudad y más facilidades para desplazarnos hasta la capital de la provincia”

Gandía re incidía en que “desde Nuevas Generaciones no pararemos hasta tener más trenes. Pensamos que los trenes que han de llegar a Vinaròs son los trenes del futuro, del progreso y sobretodo, los de Cercanías”